

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA
ESCUELA CENTROAMERICANA DE GEOLOGIA

Informe de la actividad sísmica correspondiente al mes de mayo de 1979.

Durante el mes de mayo solamente dos sismos fueron percibidos por parte de la población del país. Las características de estos sismos son:

<u>Día</u>	<u>Hora</u>	<u>Epicentro</u> <u>Instrumental</u>	<u>Intensidad</u> <u>Escala Mercalli</u>	<u>Magnitud</u> <u>Escala Richter</u>
16	08h 29' 08h 07'	Costa Pacífica cerca de Playas de Jaco Provincia de Puntarenas	III En San José y alrede dores	4.8
18	13h 04' 15h 09'	Aproximadamente 16 km al sur-este de Santiago de Pu riscal	II En San José y alrededores	4.2

Informe de la actividad volcánica en el Macizo Central

Los sismógrafos instalados cerca de esas áreas volcánicas no han registrado eventos significativo alguno que perciban actividad magmática interna. En general la actividad volcánica en la Cordillera Central durante el mes de mayo puede considerarse como de relativa normalidad.

czb.b/4-6-79

